

Víctima de corrupción inmobiliaria pide justicia

Martín Hernández Pérez, víctima del caso de corrupción inmobiliaria, compareció en una conferencia de Morena Ciudad de México, para denunciar a los ex delegados de Benito Juárez y funcionarios capitalinos del PAN.

Los cuales, al permitir la corrupción en la construcción de departamentos, fueron responsables de la muerte de su esposa y su madre en el sismo del 19 de septiembre del 2017, por lo que pidió se aplique la justicia.

El pasado 27 de septiembre del 2022, luego de que tomara mayor auge el tema de las investigaciones sobre los fraudes e irregularidades presuntamente cometidas por los ex jefes delegacionales Jorge Romero Herrera y Christian Von Roehrich, presentó una denuncia en su contra por el delito de homicidio culposo y en contra de cuando menos cinco funcionarios más.

Relató que en el sismo del 2017, su pareja Karla Santos Sánchez y su madre Matilde Pérez Cárdenas perdieron la vida mientras laboraban como trabajadoras del hogar del departamento 404 de Zapata 56 en la colonia Portales.

El edificio se construyó con autorización de uso de suelo en un lugar no adecuado, se permitió que se levantaran más pisos y departamentos y los documentos de visto bueno legal para esto y su posterior ocupación están firmados por los dos panistas.

La víctima, quien tuvo que participar como voluntario en el rescate de los cuerpos de sus familiares, recibió largas en el proceso legal, por lo que aseguró que ahora confía en que la justicia muestre que los panistas no son víctimas de "persecución política", sino que realmente pesan denuncias en su contra.

El líder de Morena en la Ciudad de México, Sebastián Ramírez hizo un llamado a las víctimas de la corrupción inmobiliaria para que denuncien y pueda procederse en contra de los responsables.

https://mvsnoticias.com/nacional/2022/12/14/victima-de-corrupcion-inmobiliariapide-justicia-575292.html